
La Sigma Barcellona ha incontrato il prefetto in vista di gara 4

Descrizione

La societÃ  Sigma Basket Barcellona ha informato che, in data odierna si Ã¨ tenuto un incontro tra il
Prefetto e il Presidente Immacolato Bonina accompagnato dal Sindaco di Barcellona Maria Teresa 
Collica allo scopo di calmare gli animi tra le due tifoserie, in vista di Gara 4. Dopo la riunione, il
Presidente Bonina ha dichiarato: “Siamo stati convocati insieme al Sindaco Maria Teresa Collica, per 
cercare di calmare gli animi e far si che crei un clima distensivo in vista del match di domani. A tutti i 
tifosi dico semplicemente che nello sport e soprattutto nei derby gli sfottÃ² sono frequenti ma non 
bisogna prenderli come una provocazione per evitare che un bellissimo spettacolo degeneri in 
situazioni spiacevoliâ€•.
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